

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ
государственного учреждения «Гимназия №22 г. Минска»
Районный фестиваль театральных постановок на английском языке
«Be Great in Act!»

АКТУАЛЬНОСТЬ

Иностранныму языку принадлежит важное место в системе образования и воспитания современного школьника в условиях поликультурного и многоязычного мира. Учебный предмет «Иностранный язык» формирует коммуникативную культуру школьника, способствует его общему речевому развитию, расширению кругозора и воспитанию его чувств и эмоций. Наряду с этим владение иностранными языками в наши дни стало одним из важнейших средств социализации, успешности в профессиональной деятельности человека. Без владения иностранным языком как средством межкультурного общения активная жизнь и успешная карьера личности в современных условиях становится невозможной.

Поэтому основная функция школьного иноязычного образования сегодня – это систематическое обучение и воспитание, направленное на овладение иностранным языком: как средством опосредованного и непосредственного общения с носителями языка, средством познания чужой и своей национальных культур; как инструментом, позволяющим успешно ориентироваться в современном мультилингвальном мире.

Другими словами, сегодня мы говорим о функциональном использовании иностранного языка – язык надо не просто знать, а уметь им пользоваться.

Как известно, для формирования устойчивой мотивации школьников к овладению иностранным языком необходимо, чтобы и урок, и домашнее задание, и внеклассная работа были бы звеньями одной цепи. Внеклассная работа с использованием театрализованных постановок становится не только естественным продолжением системы уроков, но и дает возможность показать применение полученных знаний на практике.

Школьные спектакли позволяют создать речевую среду для совершенствования речевых навыков и умений учащихся, способствуют улучшению качества их знаний. Такое серьёзное препятствие, как «языковой барьер», становится легко преодолимым, как только учащиеся попадают в ситуацию игры, ролевого взаимодействия, оказываются вовлечёнными в общий творческий процесс. Именно в условиях внеурочной работы создается подлинная педагогическая среда непринужденного общения, которую можно условно назвать педагогической иноязычной средой.

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ
государственного учреждения «Гимназия №22 г. Минска»
Районный фестиваль театральных постановок на английском языке
«Be Great in Act!»

Полное наименование гуманитарного проекта: Районный фестиваль театральных постановок на английском языке «Be Great in Act!»

Организация - заявитель: Государственное учреждение образования «Гимназия № 22 г.Минска»

Цель проекта: Формирование предметных и метапредметных компетенций учащихся посредством театральных постановок на английском языке

Задачи гуманитарного проекта:

1. Развивать и совершенствовать коммуникативные навыки учащихся.
2. Создать условия для формирования и развития у учащихся навыков публичных выступлений.
3. Развивать творческий потенциал учащихся через участие в постановке и представлении театрального действия на английском языке.

Целевая группа: Учащиеся, педагоги, родители, деятели культуры и искусства

Срок реализации гуманитарного проекта: 2022-2024

Краткое описание мероприятий в рамках гуманитарного проекта:

1. Разработка положения районного фестиваля театральных постановок на английском языке «Be Great in Act!».
2. Закупка необходимого сценического оборудования.
3. Закупка сувенирной продукции.
4. Организация сотрудничества с деятелями культуры и искусства, средствами массовой информации.
5. Анонсирование и освещение информации о проведении фестиваля театральных постановок на английском языке «Be Great in Act!» для учреждений образования Советского района г. Минска.

План реализации гуманитарного проекта:

➤ январь 2022

Разработка положения районного фестиваля театральных постановок на английском языке «Be Great in Act!»

➤ февраль – май 2022

Закупка необходимого сценического оборудования:

1. Комплект активного звукового оборудования;
2. Радиосистема BIEMA UHF 2688/SM2;
3. Радиосистема BIEMA UHF 101 GOLD, GREY;
4. Радиосистема WORK WR 4200/1;
5. Светодиодный заливочный прибор LINLY LIGHTING LL-L167;
6. Световой прибор GOLDEN STAGE LIGHTING MH68;
7. Программа управления световыми приборами BRITEQ LD-1024BOX DMX

INTERFACE 1024CH/300KB;
8. Стойка микрофонная BIEMA TRIPOD FL;
9. Ферма декоративная ALUTRUSS DECOTRUSS ST-1500 TRUSS;
10. Беспроводной DMX приемник/передатчик LINLY LIGHTING CO1 WIRELESS DMX SENDER&RECEIVER;
11. Кабель DMX LINLY 2ХО.22;
12. Разъем PRATT Z303 XLR-МАМА;
13. Разъем PRATT Z304 XLR-XLR-ПАПА.

➤ июнь – октябрь 2022

Установка сценического оборудования в актовом зале гимназии.

Изготовление ширм.

➤ октябрь – декабрь 2022

Организация сотрудничества с деятелями культуры и искусства, средствами массовой информации.

➤ январь 2023

Анонсирование и освещение информации о проведении фестиваля театральных постановок на английском языке «Be Great in Act!» для учреждений образования Советского района г. Минска.

➤ февраль 2023

Закупка сувенирной продукции.

➤ март 2023

Проведение районного фестиваля театральных постановок на английском языке «Be Great in Act!»

Общий объем финансирования (в долларах США): 6,246 \$

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	5,246 \$
Софинансирование	1,000 \$

Место реализации проекта: г. Минск, Советский район

Ожидаемые результаты гуманитарного проекта:

В процессе подготовки к фестивалю театральных постановок на английском языке кроме коммуникативных компетенций у учащихся формируются такие важные ключевые компетенции, как информационная, самообразовательная и социальная , поскольку они учатся самостоятельно и в коллективе решать поставленные коммуникативные задачи, работать с учебной, справочной литературой по предмету, использовать интернет ресурсы, создавать мультимедийные презентации и подбирать музыкальное сопровождение своих выступлений.

Контактное лицо: Николай Владимирович Кисель, директор ГУО «Гимназия № 22 г. Минска», +375 44 704 39 80, +375 29 704 39 26, gymn22@minsk.edu.by

Сценическое оборудование:

Наименование	Стоймость	Источник финансирования
1. Комплект активного звукового оборудования	2493 \$	спонсорская помощь
2. Радиосистема BIEMA UHF 2688/SM2 (2 шт.)	346 \$	спонсорская помощь
3. Радиосистема BIEMA UHF 101 GOLD, GREY	130 \$	спонсорская помощь
4. Радиосистема WORK WR 4200/1	518 \$	спонсорская помощь
5. Светодиодный заливочный прибор LINLY LIGHTING LL-L167	648 \$	спонсорская помощь
6. Световой прибор GOLDEN STAGE LIGHTING MH68	346 \$	спонсорская помощь
7. Программа управления световыми приборами BRITEQ LD-1024BOX DMX INTERFACE 1024CH/300KB	335 \$	спонсорская помощь
8. Стойка микрофонная BIEMA TRIPOD FL	86 \$	спонсорская помощь
9. Ферма декоративная ALUTRUSS DECOTRUSS ST-1500 TRUSS	216 \$	спонсорская помощь
10. Беспроводной DMX приемник/передатчик LINLY LIGHTING CO1 WIRELESS DMX SENDER&RECEIVER	70 \$	спонсорская помощь
11. Кабель DMX LINLY 2ХО.22	32 \$	спонсорская помощь
12. Разъем PRATT Z303 XLR-MAMA	13 \$	спонсорская помощь
13. Разъем PRATT Z304 XLR- ПАПА	13 \$	спонсорская помощь
ИТОГО	5246 \$	спонсорская помощь

HUMANITARIAN PROJECT
State educational institution "Gymnasium No. 22 of Minsk".
Regional festival of theatrical performances in English
"Be Great in Act!"

ACTUALITY

A foreign language has an important place in the system of education and upbringing of a modern student in a multicultural and multilingual world. The academic subject "Foreign language" forms the communicative culture of a student, contributes to his general speech development, expanding his horizons and educating his feelings and emotions. Along with this, knowledge of foreign languages has become one of the most important means of socialization, success in a person's professional activity. Without proficiency in a foreign language as a means of intercultural communication, an active life and a successful career of an individual in modern conditions becomes impossible.

Therefore, the main function of school foreign language education today is systematic training and education aimed at mastering a foreign language: as a means of indirect and direct communication with native speakers, a means of learning someone else's and one's own national cultures; as a tool that allows one to successfully navigate in the modern multilingual world.

In other words, today we are talking about the functional use of a foreign language – it is necessary not just to know the language, but to be able to use it. As you know, in order to form a stable motivation of schoolchildren to master a foreign language, it is necessary that both the lesson, homework, and extracurricular work be links in the same chain. Extracurricular work with the use of theatrical productions becomes not only a natural continuation of the system of lessons, but also gives an opportunity to show the application of the acquired knowledge in practice.

School performances allow you to create a speech environment for improving the speech skills and abilities of students, contribute to improving the quality of their knowledge. Such a serious obstacle as the "language barrier" becomes easily surmountable as soon as students get into a situation of play, role-playing interaction, become involved in the overall creative process. It is in the conditions of extracurricular work that a genuine pedagogical environment of relaxed communication is created, which can be conditionally called a pedagogical foreign language environment.

HUMANITARIAN PROJECT
State educational institution "Gymnasium No. 22 of Minsk".
Regional festival of theatrical performances in English
"Be Great in Act!"

Full name of the humanitarian project: Regional festival of theatrical performances in English: "Be Great in Act!"

Applicant organization: State educational institution "Gymnasium No. 22 of Minsk".

The purpose of the project: Formation of subject and meta-subject competencies of students through theatrical performances in English.

Tasks of the humanitarian project:

1. Develop and improve students' communication skills.
2. Create conditions for the formation and development of students' public speaking skills.
3. To develop the creative potential of students through participation in the production and presentation of theatrical action in English.

Target group: Students, teachers, parents, cultural and artistic figures.

The period of the humanitarian project: 2022-2024

Brief description of the humanitarian project:

1. Development of the regulations of the district festival of theatrical performances in English "Be Great in Act!".
2. Purchase of the necessary stage equipment.
3. Purchase of souvenirs.
4. Organization of cooperation with cultural and art figures, mass media.
5. Announcement and coverage of the information about the festival of theatrical performances in English "Be Great in Act!" for educational institutions of the Sovetsky district of Minsk.

List of planned activities of the humanitarian project:

➤ January 2022
Elaboration of the regulations of the district festival of theatrical performances in English "Be Great in Act!"

➤ February - June 2022
Purchase of the necessary stage equipment:
1. Set of active audio equipment;
2. Radio system BIEMA UHF 2688/SM2;
3. Radio system BIEMA UHF 101 GOLD, GREY;
4. Radio system WORK WR 4200/1;
5. LED filling device LINLY LIGHTING LL-L167;
6. Light device GOLDEN STAGE LIGHTING MH68;
7. Lighting device control program BRITEQ LD-1024BOX DMX INTERFACE 1024CH/300KB;
8. Microphone stand BIEMA TRIPOD FL;

9. Decorative farm ALUTRUSS DECOTRUSS ST-1500 TRUSS;
10. Wireless DMX receiver / transmitter LINLY LIGHTING CO1 WIRELESS

DMX SENDER&RECEIVER;
11. Cable DMX LINLY 2XO.22;
12. Connector PRATT Z303 XLR-MAMA;
13. Connector PRATT Z304 XLR-XLR-ΠΑΠΑ.

➤ July – October 2022

Installation of the stage equipment in the hall of the gymnasium. Production of screens.

➤ November – December 2022

Organization of the cooperation with cultural and art figures, mass media.

➤ January - March 2023

Announcement and coverage of the information about the festival of theatrical performances in English “Be Great in Act!” for educational institutions of the Sovetsky district of Minsk.

➤ February 2023

Purchase of souvenirs.

➤ March 2023

Holding of the district festival of theatrical performances in English “Be Great in Act!”.

Total funding (United States dollars): 6,246 \$

Source of financing	Amount of financing (United States dollars)
Donor funds	5,246 \$
Co-financing	1,000 \$

Project location: Minsk, Sovetsky district

Expected results of the humanitarian project: In preparation for the festival of theatrical productions in English, in addition to communicative competencies, students develop such important key competencies as informational, self-educational and social, since they learn independently and collectively to solve the assigned communicative tasks, work with educational, reference literature on the subject, use Internet resources, create multimedia presentations and select musical accompaniment for their performances.

Contact person: Nikolay Vladimirovich Kisel, Director of the State Educational Institution «Gymnasium No. 22 of Minsk», +375 44 704 39 80, +375 29 704 39 26, gymn22@minsk.edu.by

Stage equipment:

Name	Cost	Source of funding
1. Set of active audio equipment	2493 \$	Sponsor support
2. Radio system BIEMA UHF 2688/SM2 (2 pcs.)	346 \$	Sponsor support
3. Radio system BIEMA UHF 101 GOLD, GREY	130 \$	Sponsor support
4. Radio system WORK WR 4200/1	518 \$	Sponsor support
5. LED filling device LINLY LIGHTING LL-L167	648 \$	Sponsor support
6. Light device GOLDEN STAGE LIGHTING MH68	346 \$	Sponsor support
7. Lighting device control program BRITEQ LD-1024BOX DMX INTERFACE 1024CH/300KB	335 \$	Sponsor support
8. Microphone stand BIEMA TRIPOD FL	86 \$	Sponsor support
9. Decorative farm ALUTRUSS DECOTRUSS ST-1500 TRUSS	216 \$	Sponsor support
10. Wireless DMX receiver / transmitter LINLY LIGHTING CO1 WIRELESS DMX SENDER&RECEIVER	70 \$	Sponsor support
11. Cable DMX LINLY 2XO.22	32 \$	Sponsor support
12. Connector PRATT Z303 XLR-MAMA	13 \$	Sponsor support
13. Connector PRATT Z304 XLR- ΠΑΠΑ	13 \$	Sponsor support
Total	5246 \$	Sponsor support